

Einsatzübung - Person in Notlage mit Drehleiter der FF Wiener Neudorf

22.10.2019 von RP

[**Beschreibung**](#)



Am Dienstag, dem 22. Oktober 2019, fand eine technische Einsatzübung der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg statt.

Der Schwerpunkt der Übung umfasste den Themenbereich "Retten aus Höhen und Tiefen", sowie der Einsatz von Hubrettungsgeräten.

Deswegen wurde die Freiwillige Feuerwehr Wiener Neudorf mit der dort stationierten Drehleiter in die gemeinsame Übung eingebunden.

Der Übungsabend begann mit einem Impulsvortrag gestaltet durch die Besatzung der Drehleiter Wiener Neudorf. Dort konnte den Mitgliedern der Feuerwehr Laxenburg die Einsatzmöglichkeiten, mitgeführte Ausrüstungsgegenstände und taktische Grundsätze beim Arbeiten mit einem Hubrettungsgerät näher gebracht werden.

Anschließend begann die eigentliche Einsatzübung. Übungsannahme war eine abgestürzte, teilweise verschüttete Person auf einer Baustelle in der Hofstraße. Die Person musste durch die Kräfte der

Feuerwehr mittels Hebeworkzeug befreit werden. Anschließend musste der Verunglückte im gemeinsamen Einsatz der beiden Wehren mit der Drehleiter, einem Flaschenzug und einer Rettungswanne schonend aus der Zwangslage gerettet werden. Unterstützt durch das Sonderfahrzeug aus Wiener Neudorf konnte die Schadenslage rasch und einem zeitgemäßen Feuerwehreinsatz entsprechend, abgearbeitet werden.

Eine Nachbesprechung fand im Anschluss an die Einsatzübung im Chargenkreis statt. Dort wurden Verbesserungsvorschläge im taktischen Vorgehen und weitere Einsatzmöglichkeiten des Hubrettungsgerätes besprochen.

Die Freiwilligen Feuerwehren Wiener Neudorf und Laxenburg waren mit fünf Einsatzfahrzeugen und 26 Mann an der Übung beteiligt.

Ein besonderer Dank gilt der Freiwilligen Feuerwehr Wiener Neudorf für die Möglichkeit gemeinsam mit der Drehleiter üben zu dürfen. Darüber hinaus der Firma Kremsnerbau und den Bauherren für die Möglichkeit die Baustelle nutzen zu können.

©Fotos: Pressteam/FF Laxenburg











